

Kaarst, den 11.Oktober 2020

Bewerbung für eine Kandidatur zum Deutschen Bundestag



Liebe Freundinnen und Freunde,

wir leben in sehr herausfordernden Zeiten. Ob die aktuelle Corona-Krise, die fortschreitende Klimaveränderung, der Artenschwund, die Ressourcen-Verknappung, die Gefährdung unserer natürlichen Wasser-Reserven, das neuerliche Waldsterben, aber auch die wachsende Ungerechtigkeit und Ausgrenzung von Minderheiten – all' das zeigt in unterschiedlichen Facetten: wir leben auf der Rasierklinge unserer planetaren Grenzen.

Gleichzeitig spüren immer mehr Menschen, dass es tiefgreifender Veränderungen bedarf, um unseren Kindern eine lebenswerte Zukunft zu ermöglichen. Es ist eine neue und von vielen sehr jungen Menschen getragene globale Bewegung entstanden, die ihre Zukunftsrechte einfordern und zugleich große Hoffnungen in eine nachhaltige und grüne Politik setzen.

An diesen politischen Veränderungen würde ich sehr gerne zusammen mit Euch verstärkt weiterarbeiten. Nach unseren tollen Ergebnissen bei der Kommunalwahl in Nordrhein-Westfalen und auch bei uns im Rhein-Kreis Neuss steht nun als nächstes der Einsatz für eine möglichst starke Bundestagsfraktion an. Hier möchte ich mich – wie bereits im vergangenen Jahr angekündigt – einbringen und mit Eurer Unterstützung gerne für einen aussichtsreichen Listenplatz bei der Wahl zum nächsten Deutschen Bundestag kandidieren.

Als Umweltpolitiker liegen mir die ökologischen Themen und insbesondere der bessere Schutz unseres Wassers sehr am Herzen. Die Dürresommer der letzten Jahre und die nicht endenden Meldungen über zu viel Nitrat im Grundwasser und Mikroplastik- und Medikamentenrückstände in unseren Oberflächengewässern zeigen, wie ernst es um unsere wichtigste Ressource bestellt ist.

Ob es uns zudem gelingt, den weiteren Klimawandel einzudämmen, wird sich in den nächsten Jahren zeigen müssen. Gerade wir im Rheinischen Revier haben hier große Verantwortung und müssen den raschen Kohleausstieg möglichst bis 2030 sowie den nachhaltigen Strukturwandel meistern. Deswegen möchte ich auch gerne Euer Wahlkreis-Kandidat im Süden des Rhein-Kreises Neuss werden. Dieser umfasst die Städte Dormagen, Grevenbroich, Rommerskirchen und Neuss.

Über Eure Unterstützung meiner Kandidatur würde ich mich sehr freuen und verspreche Euch einen engagierten Wahlkampf. Gerne könnt Ihr mich einladen oder anrufen und ich stehe auch schon jetzt für (digitale) Veranstaltungen zu meinen Themen zur Verfügung – etwa unter meinem Motto „Wasser ist unsere Zukunft“.

Herzliche Grüße

Euer

Hans Christian

Anhang: mein Steckbrief

Steckbrief

Mein Name ist Hans Christian Markert. Ich bin 52 Jahre alt und bin in Ostwestfalen geboren. Zusammen mit meiner Frau Sylke und unseren beiden erwachsenen Kindern lebe seit 1999 in Kaarst. Mein Studium der evangelischen Theologie und der Rechtswissenschaften habe ich mit der Richteramtsprüfung abgeschlossen. Derzeit bin ich für das Nachhaltigkeitsmanagement bei Europas drittgrößtem Immobilienportfolio tätig. Zuvor war ich insgesamt 12 Jahre als Referatsleiter im Umwelt- und Landwirtschaftsministerium u.a. für die Nachhaltigkeitsstrategie des Landes verantwortlich und war 7 Jahre Landtagsabgeordneter. Als MdL habe ich in der Zeit u.a. erfolgreich die Enquete-Kommission zur Nachhaltigen Zukunft der Chemieindustrie in Nordrhein-Westfalen initiiert und geleitet.

Für die Grünen bin ich seit 1984 engagiert – zunächst in meiner ostwestfälischen Heimat und dann im Rhein-Kreis Neuss. Seit 2009 gehöre ich dem Kreistag an, war dort bislang Umwelt- und Energiepolitischer Sprecher und seit 2014 Vorsitzender des Umwelt- und Planungsausschusses. 2015 war ich für Grüne, SPD, Piraten, Linke und Aktive gemeinsamer Landrats-Kandidat - mit einem Ergebnis von 36,1%. Mein politisches Augenmerk liegt auf der Umweltpolitik. Ein besonderes Herzensanliegen ist der bessere Schutz unseres Wassers. Hier bin ich auch seit Jahren beratend und mit Aktionen und Vorträgen im Land unterwegs.

Ich bin u.a. Mitglied bei Verdi und der GdP, engagiere mich im Ernährungsrat im Rhein-Kreis Neuss, bin Vorsitzender des Vereins Lebensmittel-fair-teilen e.V., Pate der Initiative Schule ohne Rassismus am Theodor-Schwann-Kolleg in Neuss und Senator der Neusser KG Müllerkolk. Entspannung finde ich im Kreis meiner Familie und von Freund*innen, als begeisterter Hobbygärtner in unserem Garten, in der Natur, beim Floorball-Spielen mit meinen Kollegen von der DJK Holzbüttgen und beim Krimilesen.

Kontaktdaten:

- 0049 172 2615956
- www.hc-markert.de
- hcm@hc-markert.de